



N E W S R E L E A S E

Contact: Loree Levy Date: January 28, 2022

Aubrey Henry
916-654-9029
News Release No.: 22-05

El EDD emite comunicado sobre el nombramiento de directora del Departamento

SACRAMENTO –La directora del EDD, Rita Saenz, emitió el siguiente comunicado sobre el anuncio hoy del gobernador sobre el ascenso de Nancy Farias, sub directora principal, a directora del Departamento del Desarrollo del Empleo.

"Me siento orgullosa de las varias mejoras y nuevos programas que estableció el EDD durante el año pasado, y Nancy Farias tiene la energía y experiencia directa para mantener este ímpetu activo", indicó la directora saliente del EDD, Rita Saenz. "Fue un orgullo tener esta oportunidad de trabajar con un equipo de personas dedicadas y empáticas. Tuve el privilegio de trabajar directamente con Nancy Farias durante este momento importante de transformación en el EDD, y estoy muy contenta que el gobernador tome medidas para continuar con ese ímpetu positivo con el nombramiento de Nancy como directora".

"La directora Saenz ha sido una líder amable y efectiva durante los varios retos de esta emergencia por la pandemia", dijo la nueva directora del EDD, Nancy Farias. "Estoy sumamente comprometida a asegurar que continúe el progreso para beneficio de millones de californianos."

Rita Saenz regresó de su jubilación, tras décadas de servicio público, para ayudar al EDD a implementar nuevas reformas, incluyendo valiosas recomendaciones del equipo especial y la auditora estatal. Durante su servicio, y en asociación con Nancy Farias, ayudó a fortalecer las operaciones del EDD y a aumentar el servicio para los solicitantes, reforzar la lucha contra el fraude, mejorar la tecnología, agilizar el pago de beneficios, y retirar barreras para el acceso a los programas de beneficios del EDD, y también a mejorar la experiencia del cliente y expandir la conexión con las comunidades diversas de California.

###

EDD News Release No.: 22-05